

Editorial

Perkembangan teknologi pertanian semakin hari semakin maju pesat. Penemuan-penemuan baru yang didukung oleh teknologi di bidang pertanian, dirasakan sangat membantu para peneliti dan usaha pertanian dalam menemukan serta mengembangkan varietas unggul guna meningkatkan hasil produksi secara lebih berkualitas.

Perkembangan serta kemajuan itu, tentu harus senantiasa dimanfaatkan oleh para peneliti untuk melakukan riset-riset inovatif yang semakin tinggi kuantitasnya dari waktu-kewaktu. Oleh karena itu, naskah-naskah yang diterbitkan dalam *Jurnal Ilmiah AgronobiS Edisi Kedua; Volume 2, Nomor 3, Maret 2010*, berupaya menampilkan hasil riset dan pemikiran yang dapat bermanfaat bagi multipihak dalam meningkatkan produksi hasil pertanian berkualitas yang didukung oleh penerapan teknologi yang tepat guna.

Pada edisi kali ini dapat dihimpun sembilan naskah, yaitu; *Analisis Perbandingan Kontribusi Pendapatan Usaha Tani Kacang Panjang (Vigna Sinensis) dan Buncis (Phaseolus vulgaris) Terhadap Pendapatan Petani di Desa Batumarta VII Kec. Madang Suku III Kabupaten Ogan komering Ulu Timur* (Septianita, Hal: 1-7), *Keberhasilan Okulasi Bibit Rambutan dengan Keberhasilan Okulasi Bibit Rambutan dengan Pemberian Pupuk Urea* (Burlian, Hal: 8-13), *Analisis Peran Ibu Rumah Tangga dalam Mewujudkan Diversifikasi Pangan Pada Tingkat Rumah Tangga Di Desa Kotabaru Kecamatan Martapura Ogan Komerling Ulu Timur* (Fifian Permata Sari, Hal: 14-18), *Pengaruh Pemupukan Terhadap Genotipe Hasil Seleksi Galur Jagung (Zea Mays L) Terhadap Penyakit Bulay (Pheronascelesphora maydis) di Lahan Marjinal* (Firnawati Sakalena, Hal: 19-34), *Respon Petani Kopi Kabupaten Ogan Komerling Ulu Selatan Terhadap Fluktuasi Harga dan Iklim Suatu Pendekatan Model* (Munajat, Hal: 35-40).

Selanjutnya; *Alternatif Pengelolaan Unsur Hara P (Fosfor) Pada Budidaya Jagung* (Novriani, Hal: 41-48), *Upaya Peningkatan Produktivitas Tanah Pada Lahan Kering di Kabupaten Ogan Komerling Ulu* (Nurlaili, Hal: 49-57), dan *Faktor – Faktor yang Mempengaruhi Keputusan Petani Karet Rakyat Untuk Mengikuti Program Revitalisasi Perkebunan di Kecamatan Lubuk Batang Kabupaten Ogan Komerling Ulu* (Rosnaliza Testiana, Hal: 58-69).

Kendala dan hambatan dalam proses penerbitan jurnal ilmiah, tentu selalu ada dan bahkan lumrah terjadi. Akan tetapi kondisi ini adalah tantangan sekaligus peluang untuk memperkuat eksistensi periodesitas penerbitan menjadi lebih baik, lebih tepat dan inovatif di edisi-edisi mendatang. Oleh karena semua itu, Redaksi Jurnal Ilmiah *AgronobiS* mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang terus mendukung penerbitan jurnal ini.

Semoga naskah yang disajikan dalam edisi kali ini dapat bermanfaat dan dapat dikritisi bersama guna meningkatkan kualitas penerbitan jurnal ini di masa-masa yang akan datang. (*)

Baturaja, Maret 2010; Redaksi *AgronobiS*